

ADL807 bei der Informationsschau 2022

By Kevin Mekul

22. Mai 2022, 11:35

Notfunk	Jugend	Öffentlichkeitsarbeit	Alle Verbände	OE8	ÖVSV Dachverband
---------	--------	-----------------------	---------------	-----	------------------



Am Samstag, dem 14.05.2022, luden die **Feuerwehren der Gemeinde St.Veit an der Glan** zur Informationsschau ein und der **ADL 807** war auch mit dabei. Zwischen Feuerwehr Autos und Schauübungen bauten Peter **OE8IMK**, Martin **OE8MTK**, Kajetan **OE8KFS** und Henryk **OE8KYK** einen Stand im Namen des **ÖVSV** auf und standen den Fragen der Besucher Rede und Antwort. Es wurden eine **Kurzwellen** und eine **UKW-Station** aufgebaut, mit diesen konnte auch die Junge Generation die ersten Erfahrungen mit dem Amateurfunk im Rahmen der YHOTA Sprechgenehmigung machen .

73 de Henryk (OE8KYK)

